ほうでえ~

るフラダンス

ンズダンシングチー

ハダンシングチームによスパリゾートハワイア

ありゃ~のう

周防大島町の話題

サタデーフラ開幕

曜日に開催されます。 開場は大いに盛り上がりました。 ズのダンシングチームもサタフラに ウアイ島のフラダンサーや、 周年記念前年祭に参加していた、カ防大島町・カウアイ島姉妹島提携50がリーンステイながうらでは、周 出場し、フラダンスを披露すると、 いわき市のスパリゾートハワイアン サタフラは9月1日までの毎週土 福島県

カウアイ島レ・ウイ・ カホロクラさんによ るフラダンス



▶ 椎木町長へメッセージ

(大島保護区保護司会)

貝

社会を明るくする運動

な夏を彩る「サタフラ」ことサタデー

7 月 21、

今年も周防大島のアロ

フラが各会場で始まりました。

ました。 非行の防止と、 動」を広く周知するため、 法務大臣からのメッセージを伝達し 街頭宣伝を行うとともに、 会が中心となり、 区保護司会と大島地区更生保護女性 社会を明るくする運動は、 7 月 2 貝 社会を明るくする運 罪を犯した人たちの 町内をパレードし 各庁舎で 大島保護 犯罪や

ており、 れました。 更生への理解を深める全国的な運動 7月は運動の強化月間となっ 各地でキャンペーンが行わ

海に、マダイの稚魚を放 森野小学校の 学校近く

大きく育ってね 流しました。 全校児童7名が、 7 月 10

かけて、 渡された、 あげながら放流しました。 ダイの稚魚千匹を「元気で 大きく育ってね。」と歓声を 県漁協東和町支店から手 マダイはこれから半年を 10センチ以上に育 約5センチのマ